
O Primeiro Congresso do Centro Oeste Paulista foi um grande sucesso e de grande importância para a 
comunidade odontológica por diversos motivos.

Do ponto de vista científico possibilitou ao público acesso a novas descobertas, pesquisas, técnicas e 
tecnologias, permitindo que os profissionais fiquem atualizados sobre o que há de mais inovador na área. Através 
dos workshops e demonstrações práticas oferecemos uma oportunidade de aprender e experimentar diretamente 
com especialistas.

Ensejou oportunidade de realizar networking profissional/conexão entre colegas, uma chance para 
profissionais de diversas áreas da Odontologia se encontrarem, trocarem experiências e criarem parcerias. 
Contato com especialistas, visto que nomes renomados do setor estiveram presentes, proporcionando acesso 
direto a profissionais que ditam tendências na área.

Nosso Congresso possibilitou a divulgação e valorização da Odontologia através da visibilidade para 
pesquisas de estudantes, pesquisadores e profissionais que apresentaram seus trabalhos, contribuindo para o 
avanço do conhecimento e recebendo reconhecimento da comunidade. Além de ter realizado a promoção da 
profissão pois eventos desse tipo ajudam a destacar a relevância e o impacto da Odontologia na saúde geral da 
população.

Nele o público teve acesso a produtos e inovações através de exposição de materiais e equipamentos onde 
fabricantes e empresas aproveitaram para lançar novos produtos, permitindo que os dentistas conheçam em 
primeira mão as novidades do mercado. As tendências tecnológicas como inteligência artificial e Odontologia 
digital, foram exploradas para ser aplicadas na prática clínica.

Exploramos e incentivamos à educação continuada através de cursos com certificação, enriquecendo o 
currículo e ampliando as possibilidades de atuação e inspirando o desenvolvimento pessoal motivando os 
profissionais a investir continuamente em sua formação.

Fortalecemos a construção de comunidade odontológica por meio da integração de diferentes áreas 
da Odontologia: especialistas em Ortodontia, Implantodontia, Periodontia e outras áreas puderam trocar 
experiências, promovendo uma visão mais holística e colaborativa.

Nosso Congresso, portanto, foi além do simples aprendizado, foi uma celebração da Odontologia e uma 
oportunidade para moldar o futuro da profissão. Estamos, pois, com a sensação de dever cumprido e que venha 
nosso 2º CONGRESSO!!!!
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Educação continuada e amplo acesso à divulgação de pesquisa
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